

# COMUNICADO



## RECHAZAMOS EL ASESINATO DEL AUXILIAR DE ENFERMERIA CARLOS FLOREZ, TRABAJADOR DE LA ESE HOSPITAL DEL SARARE DE SARAENA

La Junta Directiva Nacional de la Asociación Nacional Sindical de Trabajadores y Servidores Públicos de la Salud, la Seguridad Social Integral y Servicios Complementarios de Colombia “**ANTHOC**”, rechaza enérgicamente el vil asesinato del compañero **CARLOS ALIRIO FLOREZ GAMBOA**, se

desempeñaba como Auxiliar de Enfermería de los programas especiales a cargo de la ESE Hospital del Sarare en el municipio de Saravena (Arauca), en hechos ocurridos en la mañana del día de hoy, en su lugar de residencia cuando se preparaba para trasladarse a su sitio habitual de trabajo, fue impactado por varios disparos de arma de fuego por desconocidos.



Este nuevo hecho luctuoso es una clara evidencia, pese a que el territorio se encuentra fuertemente militarizado, las acciones institucionales para detener la ola de violencia fratricida y el accionar de los diferentes actores armados es un rotundo fracaso, pese a las publicitadas medidas gubernamentales la pérdida de vidas humanas y actos violentos continúa en el territorio araucano.

Exigimos del Gobierno Colombiano reales y efectivas medidas para garantizar la vida e integridad física de toda la población araucana y a los diferentes actores armados excluir a los integrantes de la Misión Médica y personal sanitario de sus acciones violentas contrarias al Derecho Internacional Humanitario y la protección de la Misión Médica y Sanitaria.

*¡Paz en su tumba!*

**JUNTA DIRECTIVA NACIONAL  
ANTHOC**

Bogotá, D.C., Marzo 18 de 2022